

# Santander Consumer firma alianza de financiamiento con Tesla para facilitar la compra de sus autos eléctricos en Chile

El acuerdo permite a los clientes obtener desde este mes una tasa de interés competitiva, mejores precios y un proceso de financiación simple, ágil y digital.

En un paso significativo hacia la modernización del acceso a vehículos eléctricos, Santander Consumer Finance y Tesla formalizaron una alianza estratégica que facilitará el financiamiento de la compra de sus vehículos a los consumidores chilenos. Esta colaboración marca un hito en la industria, siendo la primera vez que se ofrece financiación directamente desde el importador, lo que refleja el compromiso de ambas entidades con la innovación y la satisfacción del cliente.

Desde mayo, los interesados en adquirir un vehículo Tesla pueden beneficiarse de un proceso de financiación integrado y digital. Al visitar la página web de Tesla, los clientes dependientes tienen disponible un flujo de financiación en línea, mientras que para independientes y empresas se está desarrollando un sistema que combinará elementos en línea y atención personalizada. En cualquier caso, si se requiere asistencia adicional, un ejecutivo de Santander Consumer está disponible para guiar y procesar las solicitudes de crédito.

Este acuerdo destaca por "ofrecer una tasa de interés competitiva, un proceso de financiación transparente, eficiente y a precios justos", subrayaron en la compañía, añadiendo que esto permite a Santander Consumer impulsar el mercado de financiamiento de vehículos eléctricos en Chile. También resaltaron que el acuerdo reconoce

*"Estamos muy felices por asociarnos con Tesla, lo que nos permite estar a la vanguardia de la financiación automotriz en Chile. Esta alianza refleja nuestra dedicación continua a la innovación y nuestro compromiso de ofrecer las mejores soluciones financieras a nuestros clientes", afirmó Cristián Amar, gerente general de Santander Consumer.*

la capacidad de innovación y el liderazgo de mercado de la financiera.

"Estamos muy felices por asociarnos con Tesla, lo que nos permite estar a la vanguardia de la financiación automotriz en Chile. Esta alianza refleja nuestra dedicación continua a la innovación y nuestro compromiso de ofrecer las mejores soluciones financieras a nuestros clientes", afirmó Cristián Amar, gerente general de Santander Consumer.

El objetivo detrás de este convenio -que posiciona a ambas empresas como actores clave en la transición hacia una movilidad más limpia y sostenible en el país, agregaron desde el Banco- es contribuir al desarrollo del mercado de vehículos eléctricos en Chile al facilitar el acceso a tecnologías sostenibles y avanzadas. Además, viene a reforzar las diversas acciones que el Grupo Santander está desarrollando a nivel mundial para combatir el cambio climático, ayudando a sus clientes a disminuir el impacto negativo que pueden generar sus acciones en el medio ambiente.

*Esta nota forma parte de Chile First, una alianza de branded content entre Diario Financiero y Banco Santander. Lea más noticias en: <https://chilefirst.diariofinanciero.cl/>*

